



Salida de la Carrera de la Mujer en León. ICAL

LEÓN

LA CARRERA CONTRA EL CÁNCER REÚNE A MÁS DE 7.000 MUJERES

La VII Carrera de la Mujer que organizan la Asociación Leonesa de Mujeres Operadas de Cáncer de Mama (Almon) y Drasanvi dibujó ayer en la capital leonesa una marea rosa formada por las 7.000 inscritas en esta cita deportiva y solidaria ya consolidada que recorrió varias calles del centro con participantes de todas las edades. La iniciativa logró recaudar 35.000 euros para el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Representantes institucionales, con el alcalde José Antonio Diez a la cabeza, mostraron su apoyo a esta iniciativa, con salida y meta en el Estadio Hispánico. / ICAL.